

100 minutes pour la vie : une édition 2026 bien lancée et cap sur la finale nationale à Arles

Flash Actualité
Janvier 2026

Le challenge national « 100 minutes pour la vie », organisé par l'OPPBTP en partenariat avec le CCCA-BTP, se déroule du 12 janvier au 6 février 2026. Destiné aux jeunes en formation dans le BTP, il vise à renforcer la culture de prévention des risques grâce à une application mobile ludique et interactive, dédiée aux thématiques du bâtiment et des travaux publics.

Pendant quatre semaines, les participants répondent à 50 questions de prévention des risques et se lancent des défis entre eux pour booster leur score. Les enseignants et formateurs jouent un rôle clé dans la réussite du challenge : ils recrutent les joueurs, encouragent leur progression et dynamisent l'expérience collective au sein des établissements.

Après une semaine de jeu, la dynamique est déjà très encourageante avec 14 438 inscrits, 8 382 joueurs engagés (+420 vs 2025) et 8 761 joueurs actifs (+799). La participation progresse notamment dans les travaux publics et à l'AFPA, confirmant une implication accrue des participants.

À l'issue du challenge, l'OPPBTP récompensera, dans chaque région, les dix meilleurs participants, ainsi que dix autres joueurs tirés au sort parmi ceux ayant réalisé l'intégralité du parcours. Depuis l'édition 2025, une nouveauté renforce la dimension collective : un classement par équipe a été mis en place. Chaque équipe doit être composée d'un ambassadeur issu de l'établissement et d'au moins cinq jeunes pour concourir.

La grande finale nationale de l'édition 2026 se déroulera le 26 mars 2026 à Arles, lors des Journées de l'innovation pédagogique organisées par le CCCA-BTP. Les meilleures équipes régionales s'y affronteront pour décrocher le titre de l'établissement au top de la prévention 2026.

Retrouvez tous les détails du challenge sur preventionbtp.fr

OPPBTP



SERVICE DE PRESSE
Rumeur Publique